

PAROISSE SAINT-NICÉPHORE

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

Semainier du 28 janvier 2024

VENDREDI 26 janvier

16h30 Félix Blanchette / Offrandes aux funérailles
Marie-Blanche Jutras / Offrandes aux funérailles

SAMEDI 27 janvier

16h30 Gilles Rose / Jules Joyal
Thérèse Côté / Offrandes aux funérailles
Faveur obtenue / FM

DIMANCHE 28 janvier

8h30 Yvette et Arthur Côté / Jean-Marc Côté

LUNDI 29 janvier

16h30 Intention spéciale / Jules Joyal
Clémence Ouellette / Lucie Lemieux

VENDREDI 2 février

16h30 Action de grâce / Jules Joyal

SAMEDI 3 février

16h30 Huguette Dubois / Roger Dubois

DIMANCHE 4 février

9h45 Alice Gagné St-Onge / Louise
Lucien Bernier / Denise Camirand
Simone Laprise Pellerin (20^e ann.) / Jacinthe et
Normand Pellerin
Jean-François Verrier / Ses parents
Rita Labonté, Bruno Proulx / Famille Proulx
Jean-Paul Bernier / Son épouse Raymonde Champagne

Lampe du sanctuaire : Pour que ta lumière brille sur tes enfants

Quêtes St-Nicéphore : 21 janvier : 455\$

Merci de nous aider à faire vivre notre paroisse.

Baptisé à St-Nicéphore

Adam fils de Nicolas Parenteau et de Sonya Bélair



FLASHS PASTORAUX : semaine du 29 janvier

Maurice Gervais aura comme invité Simon Baillargeon dont le sujet sera « Le matériel ne donne pas souvent le bonheur » Diffusion les 29-31 janvier et 2 février, 16h15 à Nous TV poste 555.

Statistiques pour l'année 2023 à l'église de St-Nicéphore

40 Baptêmes	13 Confirmations	13 Funérailles
30 Sépultures	3 Mariage	12 Premières Communion

Billets de la Loto-Fabrique

Les billets de la Loto-Fabrique au coût de 125\$ sont de retour. En encourageant le financement de vos paroisses, vous courez la chance de gagner soit un des 8 prix de 125\$, le prix de 500\$, un des 6 prix de 1000\$ ou le grand prix de 2000\$. Le tirage aura lieu le 10 mars 2024 à l'église St-Nicéphore. Limite de 250 billets

CONVOCACTION POUR L'ASSEMBLÉE DE PAROISSIENS



Mesdames et messieurs,
Conformément à l'article 50 de la loi sur les fabriques vous êtes par la présente convoqués (es) à une assemblée des paroissiennes et paroissiens de la paroisse St-Nicéphore qui aura lieu dimanche le 4 février 2024 immédiatement après la messe de 9h45.

Nous procéderons à l'élection de 2 marguillères sortant de charge le 31 décembre 2023.

- Madame Sylvie Dénommée est rééligible pour un mandat de 3 ans.
- Madame Nicole Lehoux Langlais doit nous quitter puisqu'elle a terminé 2 mandats de trois ans.

Donc Sylvie accepte de renouveler son mandat si tel est le désir de l'assemblée et Nicole doit être remplacée. Bienvenue à toutes et à tous, notre paroisse a besoin de vous.

Gilberte Chicoine, présidente de l'assemblée de fabrique

4^E DIMANCHE – ANNÉE B

« Il enseigne en homme qui a autorité... » Marc 1, 21-28

En conversion

Jésus ne se contente pas de parler, il agit et libère. Et il est intraitable avec ces démons qui semblent dire la vérité (« tu es le Saint de Dieu ») et qui mentent en associant la personne de Jésus au verbe « perdre ». Les mots - « Je sais qui tu es » - sonnent comme une prise de pouvoir sur Jésus. L'apôtre Paul donnait aussi l'impression de savoir qui était Dieu et même il pouvait tuer au nom de ce Dieu. Mais Jésus est venu le rejoindre sur le chemin de Damas.

Par l'intercession de l'Apôtre, je demande la grâce de quitter mes savoirs sur Dieu et d'entrer en conversion.

En libération

Jésus n'est pas venu pour « perdre » qui que ce soit mais pour sauver ! L'évangéliste décrit cette libération : « Jésus l'interpella vivement : « Tais-toi ! Sors de cet homme. » L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui ». La scène a dû marquer les spectateurs. De quels esprits, de quelles peurs, de quelles violences, de quelles désespérances... ai-je besoin d'être libéré moi aussi ?

En interrogation

Les spectateurs de cette scène se posent légitimement beaucoup de questions sur cet homme si particulier : « Qu'est-ce que cela veut dire ? » Mais ils parlent de lui à la troisième personne, en « extériorité », à distance de la relation : « il commande... ils lui obéissent ». Chez eux, un doute s'insinue déjà, qui mènera Jésus à la croix.

Je demande la grâce de ne pas rester à distance de Jésus et je cherche sa présence durant ce jour.

18 au 25 janvier : Semaine de prière pour l'unité des chrétiens



À l'image du commandement énoncé par Jésus en Luc 10,27 - « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même » - tous les chrétiens sont appelés à imiter le Christ en manifestant amour, compassion, et solidarité envers tous. L'appel à aider autrui ne doit pas découler d'une identité commune, mais de l'amour envers notre « prochain ». Malgré les défis actuels tels que les conflits mondiaux, les déséquilibres internationaux et les inégalités qui entravent notre capacité à aimer comme le Christ, la semaine de prière nous encourage à transcender nos différences et à devenir des « prochains » unis, comme le Samaritain de l'Évangile.

École abbatiale à Saint-Benoît-du-Lac

Thème : « Démêler et concilier foi et religion »

(Pour être un(e) vrai(e) disciple de Jésus-Christ en 2024)

Quand : du 26 au 28 avril 2024

Avec : Christiane Cloutier-Dupuis, exégète, animatrice à Radio VM

Descriptif : Expliquer la différence entre foi et religion pour montrer la place de l'une et l'autre et où doit aller notre priorité pour avoir une foi intelligente. Il est fondamental de différencier foi et religion, ainsi que l'essence et l'essentiel de notre foi en Jésus-Christ. D'où l'importance de savoir et de comprendre **ce qu'est un(e) authentique disciple de Jésus-Christ.**

Coût : SESSION + REPAS + HÉBERGEMENT

230 \$ (hébergement régulier)

150 \$ (externe) Repas/session

70 \$ (externe) Session **sans repas**

Informations et réservations auprès de :

Louise Drapeau, 819-445-4054, louise2drapeau@hotmail.com

Thérèse Cloutier, 450-532-4062, clouthe@cooptel.qc.ca

L'ÉVEIL

(www.eveilducoeurprofond.org-facebookeveilducoeurprofond)

vous invite à vivre une expérience unique de silence et d'intériorité (retraite spirituelle) au Versant-La-Noël situé à Thetford Mines, du 15 au 17 mars 2024. Pour tout renseignement ou pour vous inscrire, svp communiquer avec Raymond Tanguay (raymond_tanguay@hotmail.com - 514-717-8785).

3 FÉVRIER | Cinq mois avec Marie

Accompagnez Marie en réparation des outrages qui lui sont faits dans le monde, **tous les premiers samedis du mois, du 3 février au 1^{er} juin 2024 à l'église St-Nicéphore** : chapelet à 8h30, suivi de la messe à 9h et adoration de 9h30-10h. Célébration individuelle du pardon possible durant le chapelet ou l'adoration